

土曜例会 (2017・1・12)

新年初例会 グループトークキングでスタート

2017年初の例会が1月12日、茨木市の福祉文化会館で開かれ、出席した30人ほどの会員たちが6つのグループに分かれて今年の抱負、計画などを英語で語り合いました。英語力アップだけでなく、多くの人々が心と体の健康増進にも意欲的で、触発されることが多かった新年会でした。



グループトークキングのやり方は、数人ずつ写真がテーブルを囲んで、それぞれの抱負を語った後、一人がグループを代表してどんなことを話

したかを説明します。国際親善を目的とするIINにとっては互いの英会話力アップは重要な活動の一つ。といっても英語での説明がむずかしい部分では日本語もOKです。

話の中身(一部)を紹介します。

「今年は英検もトイックも受験するつもりです。もう、トシだからと、のんびり勉強していると、どうしても怠けてしまう。やはり、目標というかターゲットを絞ることにしました」

「日本の文化、歴史に関する英語力を高めたい」

「英語で毎日、日記かエッセイのような思いを書き続けようと思います」

「ラジオ英会話とテレビのワールドニュース(NHK・BS放送)を毎日、見えています。今年も続けます」

「茨木市の小学校で日本語の苦手な外国の子供たちの勉強のサポートをしており、今年もこの仕事を頑張りたい」

「読書をもっとしたい」「日々を感謝の心をもって過ごしたい」。



まず健康!

健康に関しては大半の会員が心がけており、ほとんど、このハナシに終始したグループもありました。

「山歩き、サイクリング、ジム通い、テニスを今年も続ける」

「日々を感謝の念をもって過ごす。神社、仏閣を訪ね歩きます」

「肩こり、高血圧、偏頭痛によく効く簡単な飲み物の作り方があります。ハチミツとアロエベースです。認知症防止対策としてはラジオ体操、料理作り、食べすぎない、食後のうたた寝、ですね」

「ロンドン時代の夏目漱石の足跡をたどる旅をしてきました。一日 20 粒のピーナッツを食べることも心身両面の健康にいいようです」

「体重維持が今年目標。これまでも月に 4 回ほど山登りをしています。ただ、そのあと、仲間と酒を飲んでしまうので、効果のほどは…」

「卓球選手 16 人のチームの代表を務めています。去年はスペインで行われた World Veteran Table Tennis Championship に出場しました。2 年に一度の大会で、来年はラスベガスで開催されるので、また、参加を目指して頑張りたいと思っています」

「高齢になってから新しいことを始めると、歳をとらない、という研究結果があることを知ったので、料理や楽器も習いたい」など。

Talk の後、昨年の Year-end Party で IIN の“合唱団”が披露した日本の名曲、「ふるさと」と「花」をみんなで英語の歌詞で歌いました。異なる知識と経験を重ねてきた多士済々の IIN の会員たち。今年も健在！という印象でした。

最後に委員長からの挨拶

「(前略) 例年、英語で話すのはちょっと…と静かな滑り出しの会場に変化あり！

IIN 方式のグルーピングに始まり、話題も多岐にわたり、皆様の笑顔で包まれた賑やかな年明け例会となりました。

Hoping that 2017 will be a wonderful and healthy year for each of you and IIN!!」



当日の参加者たち